Le mot de la Marraine Carole AZUAR

Depuis 30 ans, l'association du 111 des Arts joue un rôle essentiel dans la trajectoire des enfants malades de Trousseau. Elle permet d'adoucir leur quotidien et celui de leurs proches, pour leur donner la force de se battre dans les meilleures conditions. Elle permet aussi de soutenir la recherche médicale, afin de proposer les traitements les plus novateurs et les plus efficaces aux jeunes patients.

Cette Association remplit ses missions de la plus belle manière, en mobilisant les artistes, les bénévoles et les amateurs d'Art, autour de cette magnifique cause.

Associer le Beau, la Solidarité, la Joie : quelle meilleure combinaison pour arriver à vaincre la maladie ?

C'est donc avec honneur que j'ai accepté cette fonction de marraine, qui a un sens profond pour moi, pour plusieurs raisons.



Je suis médecin neurologue, spécialisée dans la mémoire et ses troubles. J'ai longtemps exercé en milieu hospitalier, à la Pitié Salpêtrière, avant de créer en 2019 mon centre médical multidisciplinaire, en association avec une collègue psychiatre, centre dédié à la santé mentale et neurologique, où je travaille aujourd'hui aux côtés de mes collègues neuropsychologues, psychologues et psychiatres, au service des patients souffrant de troubles de l'attention, de la mémoire ou de dépressions.

La santé est donc mon métier de passion et mon engagement profond. M'engager pour la santé des enfants donne encore une autre dimension à mon parcours de médecin.



Je suis aussi une des 111 artistes de cette magnifique association. Passionnée de plongée sous-marine et de photographie, je rapporte à la surface, avec humilité, les merveilles des mondes sous-marins. Depuis 20 ans, j'explore les mers et océans, découvrant des mondes insoupçonnés, édens fragiles et délicats, toujours éblouie par la diversité du vivant, et consciente aussi de son équilibre sensible.

Mes voyages sous la surface m'ont menée à des profondeurs abyssales, où j'ai acquis ces images, dans des conditions souvent extrêmes -de courant, température, visibilité, ivresse des profondeurs-, conditions dont seule la Mer décide, in fine. Aujourd'hui, s'est imposée à moi la nécessité de partager ce bleu profond et transparent, et ses étonnantes beautés. Faire ce partage au sein de l'Association du 111 des Arts donne de la force et du sens à ce travail artistique.

Et enfin, je suis aussi mère de deux enfants, dont Raphaël, qui a été pris en charge il y a quelques années par cette formidable équipe médicale du Professeur LEVERGER, à Trousseau, et qui est maintenant un jeune homme de 16 ans, en pleine santé.

Pour toutes ces raisons où se mêlent l'intime, l'humain et l'universel, je suis honorée et profondément heureuse d'être la marraine du 111 des Arts et je vous invite à nous rejoindre dans cette extraordinaire aventure, en offrant de l'Art à ceux que vous aimez!